
   
Nachdem Herr Dorgerloh den Antrag eingehend begründet hatte, sagte 
der Bürgermeister zu, dass die Verwaltung die in dem Antrag 
angeforderten Daten den Fraktionen soweit dies möglich ist zur 
Verfügung stellen wird. Hiermit waren die Ratsmitglieder einverstanden. 

 
 
 


